



"Zapatos Rojos En marcha" es una instalación colectiva de Arte Público réplica de la artista Elina Chauvet que estará expuesta a modo de Falla alternativa durante todo el fin de semana del 11 al 13 de Marzo en el cruce de la calle Cuenca con Miguel David en el Barrio de San Jerónimo, **Manises**.

En estos días de fiestas y celebración valenciana queremos hacer una llamada al despertar de la conciencia y la solidaridad de los y las vecinos ante una situación de violencia hacia las mujeres del mundo. Queremos señalar con un punto rojo la preocupación por la muerte de mujeres, niñas y jóvenes que siguen siendo asesinadas ante la mirada indiferente de las autoridades.

Decimos Ni una más! Esto es una cuestión de estado!

La instalación artística se lleva a cabo en torno a la conmemoración del Día de la Mujer dentro de un ambiente abierto, flexible, razonado y consensuado en el que se pretende mostrar valores esenciales para la convivencia pacífica de las diferentes personas integrantes en el Barrio así como los derechos y libertades, la tolerancia, la solidaridad, la igualdad de oportunidades, la prevención de la violencia de género, la igualdad entre sexos, el respeto a todas las culturas, credos, etnias a los y las menores que allí viven.

Fallas Sant jeroni

Este año la Falla del barrio es una exposición colectiva de #ZapatosRojos Contra la Violencia Machista, réplica de la artista @ElinaChauvet. Se puede visitar del 11 al 13 de Marzo.



Se han recogido zapatos en el Instituto de Secundaria Riu Turia, en el AMPA del Colegio Público Joan Fuster y en la Escuela Infantil Príncipe Valiente, así como en la propia Ludoteca Municipal del Barrio San Jerónimo durante los meses de Enero y Febrero.

Hemos hecho un par de talleres familiares de "pintada de zapatos" en sábado y unas jornadas de 6 horas sobre Relaciones Saludables para jóvenes, amor y afectividad. Durante estos meses también hemos participado en la danza One Billion Rising que se realiza el 14 de febrero en multitud de países alzando nuestra voz contra la Violencia y hemos asistido a concentraciones como la de la Xarxa Feminista al País Valencià que cada primer miércoles de mes muestra su rechazo ante esta lacra de la violencia machista así como la manifestación del Día de la Mujer el pasado martes.

Dentro de las actividades propias diarias de la ludoteca, el grupo de Primaria ha confeccionado el Libro de Las Mujeres Olvidadas de la Historia a través de imágenes y carteles creados por ellxs mismxs que estará también expuesto este fin de semana.

Mañana sábado 12 març os invitamos a la inauguración a las 12:00 am de este trabajo realizado como homenaje a las víctimas de la Violencia de género en nuestro país pero también como una llamada a la acción de jóvenes y niños/as sobre la desigualdad y sobre sus derechos.

Atentamente,
Maria Escalona
Responsable de la Ludoteca y grupo juvenil



"**Sabates Roges En marxa**" és una instal·lació col·lectiva d'Art Públic rèplica de l'artista Elina Chauvet que estarà exposada a manera de Falla alternativa durant tot el cap de setmana de l'11 al 13 de Març en l'encreuament del carrer Conca amb Miguel David en el Barri de Sant Jerónimo, **Manises**.

En aquests dies de festes i celebració valenciana volem fer una trucada en despertar de la consciència i la solidaritat dels i les veïns davant una situació de violència cap a les dones del món. Volem assenyalar amb un punt roig la preocupació per la mort de dones, xiquetes i joves que segueixen sent assassinades davant la mirada indiferent de les autoritats.
Diem Ni una més! Açò és una qüestió d'estat!

La instal·lació artística es duu a terme entorn de la commemoració del Dia de la Dona dins d'un ambient obert, flexible, raonat i consensuat en el qual es pretén mostrar valors essencials per a la convivència pacífica de les diferents persones integrants en el Barri així com els drets i llibertats, la tolerància, la solidaritat, la igualtat d'oportunitats, la prevenció de la violència de gènere, la igualtat entre sexes, el respecte a totes les cultures, credos, ètnies als i les menors que allí viuen



S'han arreplegat sabates en l'Institut de Secundària Riu Turia, en l'AMPA del Col·legi Públic Joan Fuster i en l'Escola Infantil Príncep Valent, així com en la pròpia *Ludoteca Municipal del Barri Sant Jerónimo durant els mesos de Gener i Febrer.

Hem fet un parell de tallers familiars de "pintada de sabates" en dissabte i unes jornades de 6 hores sobre Relacions Saludables per a joves, amor i afectivitat. Durant aquests mesos també hem participat en la dansa *One Billion Rising* que es realitza el 14 de febrer en multitud de països alçant la nostra veu contra la Violència i hem assistit a concentracions com la de la Xarxa Feminista al País Valencià que cada primer dimecres de mes mostra el seu rebuig davant aquesta xacra de la violència masclista així com la manifestació del Dia de la Dona dimarts passat.

Dins de les activitats pròpies diàries de la ludoteca, el grup de Primària ha confeccionat el Llibre de les Dones Oblidades de la Història a través d'imatges i cartells creats per ells mateixos que estarà també exposat aquest cap de setmana.

Demà dissabte 12 març vos invitem a la inauguració d' aquest treball a les 12:00 am realitzat com a homenatge a les víctimes de la Violència de gènere en el nostre país però també com una trucada a l'acció de joves i xiquets/as sobre la desigualtat i sobre els seus drets.

Atentament,
Maria Escalona
Responsable de la Ludoteca i grup juvenil